

## コンピュータ研究同好会

現部長 河村 一磨  
前部長 河村 一磨  
顧問 廣瀬・原道隆先生

こんにちは！コンピュータ研究同好会です。私たちは毎週水曜日と金曜日の週二回、夏は暑く冬はとてつもなく寒い4階コンピュータ教室で活動しています。

さて、私たちは普段何をやっているのでしょうか。それは自分身わかりません！基本、個人が好きなように「まったり」と活動しています。しかし！年に一度、私たちには大きな…、それは大きな仕事回ってきます。それは、学祭オープニングの映像作成です。はつきり言ってこれくらいしか大きな仕事がないといっちゃあそれまでですが、学祭シーズンはとても忙しくなります。今年のオープニングはいかがでしたか。学祭ということで上がっているテンションがさらに上がり、盛り上がるきつかけと  
なってくればうれしいです。

学祭といえば、マリオもありましたね。今年からはマリオワールドという新しい試みをしました。来年はさらにレベルのあがったものを展示する予定ですので楽しみにしてくださいね☆

最後になりましたが、板橋一陽先輩、原先生、廣瀬先生、今までありがとうございました！

